
 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 文化総合発表会 ●  前号に引き続き展示部門を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

それでは、皆さんの感想の一部を紹介します。 
 

１年３組 〇〇 〇〇 さん 「私たちのあこがれの先輩」 

初めての文化総合発表会。インフルエンザが流行り出して、本番当日では、保護者の方々に目の前で見てもらうことができな

かった。本当はたくさんの方々に私たち一年生の元気な歌声を聴いてほしかったし、先輩方のきれいでかっこいい歌声や歌って

いる姿をこの目で見たかった。けれど、リモートという形ではあるけれど、全学年の合唱をテレビで見ることが出来た。リモートで

見るより、目の前で聴く方がダントツ良いけれど、先輩たちの一生懸命でかっこいい姿や歌声が画面越しで伝わってきた。目の

前で見ることはできなかったけれど、画面越しでも先輩方の一生懸命な思いがよく伝わってきたから、リモートでも良かったと思

う。来年は、先輩を目標にして、後輩の子たちに私たちの一生懸命な姿、歌声を聴かせてあげたいと思った。 

 
 

学校通信 
 

２４号 
カラー版を学校ホームページに掲載 https://www.kita9.ed.jp/yugawa-j/ 

 

桜 梅 桃 李（5） 

令和５年 12 月 5 日 

北九州市立湯川中学校 

校 長  林  光孝 

【写真左】２年生は共同制作でステンドアートをつくりました。体育館窓の暗幕が開かれると、太陽の光が差し込み、窓ガ

ラスの作品が輝きます。学級ごとに四季折々にちなんだテーマと図案を考え、描き上げました。【写真右・下】体育館の２

階手すりには、全学級の学級旗が飾られました。学級それぞれの「らしさ」や意気込みがよく表現されていますね。 

【写真左】体育館後ろの壁面に飾られた３年生の共同制作、横５ｍ縦４ｍのモザイク大壁画。全員で緻密な作業をやり遂げ、

見事に迫力ある作品を作り上げました。一人一人が「最後まで全力を尽くす」という学年の思いや決意が伝わります。 
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１年４組 〇〇 〇〇 さん 「きれいな美声」 

正直言って。「一年学年合唱」は少し不安でした。昨日のリハーサルで歌う形が違ったというのもあったかもしれないけれど、

皆、全然声が出てなくて、「明日の文化総合発表会、大丈夫かな」と不安でした。せっかくここまで頑張って練習してきたのに、リ

ハーサルで声が出ないってことは、明日の文化総合発表会も声が出ないんじゃないのか・・・と思っていました。だけど、文化総合

発表会当日、過去一番きれいで大きな声が出ていて感動しました。歌うのが終わって座って待っている時に、校長先生が皆の前

に立って丸のサインを送っていたので、安心もしたし、嬉しかったです。あと、教室に帰った時に、小崎先生から「すっごく良かっ

た！」と言われました。それを聞いたときに、校長先生の時と同じくすっごく嬉しかったです。 

二・三年生の合唱は、一年生と少し違う歌声で、年上なんだな、と感じさせられました。二・三年生の歌声は、一年生の元気で

明るい歌声とは違い、大人っぽく、きれいな歌声をしていました。これを聞いたときに、二・三年生の美しい歌声に圧倒されました。

普段は友達のように接してくれる先輩だけど、こういう大切なときは、真剣にやっている姿を見ると、「あ、やっぱり先輩なんだな」

と感じました。一年生、初めての文化総合発表会。緊張したけれど、私が思っていたより楽しくて、来年の文化総合発表会が楽し

みです。今年はインフルエンザが流行り、違う形になってしまったので、来年は、ちゃんとした形で文化総合発表会をしたいです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ５号にわたって文化総合発表会を振り返ってきまし

た。インフルや風邪の影響から、直前に実施方法を変

更して臨まなければならないというハプニングに見舞

われましたが、先生たちと生徒の皆さんの素晴らしい

工夫と柔軟な対応のお陰で、困難を乗り越えられたと

思います。充実できた学校行事になったこと、新たな

絆や感動が生まれたことが、皆さんの振り返り文から

感じられ、大変うれしく思います。「困難や課題を克服するため、今ある状況から出来ることを懸命に考え、持てる力

を全力で発揮する。」生徒会執行部の皆さんがリーダーシップを発揮し、全校生徒の皆がそのような姿を見せること

が出来たことを誇りにしてください。この経験を、今後の学校生活に生かしてくれることを期待しています。 

 

 

 

 

【写真上】華道部の生け花も大好評でした。玄関には色とりどりの多くの作品が飾られ、「こんなにきれいな玄関の学校は

初めてです。とてもうらやましいです。」など、お客さんは皆、感動されていました。被服室にも多くの作品が並びました。 

【写真左】玄関に飾られた、学校行事の思い出のパネル。こ

れは事務室の〇〇先生がつくっています。昨年の行事に加

え、今回は３年生の修学旅行の写真が並べられました。３年

生の皆さんの輝く笑顔が素敵ですね。現在は１年生のふれ

あい合宿も追加展示されていますので、ぜひご覧ください。 

 
● 今後の予定 ● 
１２月５日（火）午前：１年生 北九州市学力状況調査    
７日（木）午後：１年生 芸術鑑賞教室 響ホール（１年生はお弁当の準備をお願いします） 
８日（金）２～４校時：キャリア教育講演会  １１日（月）午前：２年生 北九州市学力状況調査、放課後：代議専門委員会 
１２日（火）～１８日（月）人権週間   １２日（火）１校時：人権学習、 ５・６校時 生徒会役員改選選挙立会演説会 
１３日（水）午後：３年生保護者懇談会   １４日（木）～１９日（火）午後：全学年保護者懇談会  
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